

Babinsa Siap Mengatasi Kesulitan Warga Di Wilayah, Danramil Sampaikan Poin Penting Saat Rapat Kades Se Kecamatan Kenduruan

Basory Wijaya - TUBAN.INDONESIASATU.ID

Jan 11, 2024 - 15:53



TUBAN, - Dalam Rangka Pelaksanaan Program Program Kerja di Wilayah Kecamatan Kenduruan Danramil11 Kenduruan Letda Inf Ahmad bersama Forkopimka Pimpin Konferensi Kepala Desa dan Sekretaris Kepala Desa Perdana di Balai Desa Sidomukti Kecamatan Kenduruan Kab. Tuban, Kamis (11/01/2024)

Konferensi Kepala Desa dan Sekretaris Desa yang dilaksanakan rutin merupakan agenda Bulanan dan kali ini yang pertama kali dilaksanakan di tahun 2024.

Acara dihadiri oleh Forkopimka Kec Kenduruan, Camat Kenduruan Bapak Dhasar, S.E., Danramil 11 Kenduruan Letda Inf Ahmad, Kapolsek Kenduruan diwakili Aiptu Poniman, Kapuskesmas Kenduruan Bapak Afnan, Kordikcam, Ketua PKK, Koordinator BPP (Balai Penyuluh Pertanian), Kepala Desa dan Sekretaris Desa se Kec. Kenduruan, Pendamping Lokal Desa, serta Panwascam Kenduruan.

Camat Kenduruan Bapak Dhasar, S.E., dalam sambutannya menyampaikan bahwa dengan datangnya musim hujan agar seluruh kepala desa menghimbau kepada para Perangkat Desa untuk disampaikan kepada warga lingkungannya agar mencegah adanya genangan air dengan cara melakukan kerja bakti gotong royong bersama serta waspada dengan bahaya Petir yang beberapa waktu lalu di Kecamatan Kenduruan memakan korban jiwa.

"Saya himbau Kepada para Kades supaya aktif di desanya dalam rangka Pencegahan awal dan antisipasi adanya bencana alam mengingat sekarang sudah memasuki musim hujan, agar warganya diajak kerja bhakti bersama", Tutar Camat.

Di tempat yang sama, Danramil 11 Kenduruan Letda Inf Ahmad juga menyampaikan bahwa, Ada beberapa program kerja terutama bidang TNI AD yang berkaitan dengan kepentingan masyarakat diantaranya akan diadakannya Pengeboran Pam desa di Desa Sidorejo, dimana saat musim kemarau panjang yang lalu, di desa Sidorejo kekurangan air bersih.

"Pelaksanaan pembuatan Pam Desa yang nanti dipelopori dari Kodim Tuban kemungkinan pekerjaan akan dimulai Bulan Maret tahun ini, karena desa ini saat musim kemarau masih kesulitan mendapatkan air bersih" Terang Danramil.

Program lainnya para Babinsa kedepan akan melaksanakan Pendampingan Ketahanan Pangan bersama PPL (Penyuluh Pertanian Lapangan) di wilayah, serta Pendataan keluarga miskin di desa binaan.

Danramil juga mengajak kepada seluruh Kepala Desa di saat musim Hujan ini agar mengantisipasi terjadinya bencana alam terutama banjir dengan cara membersihkan saluran air atau aliran sungai yang terpenuhi dengan tumbuhan semak, nanti Koramil akan siap sedia untuk membantu dengan cara kerja bakti bersama.

"Kami TNI siap mengatasi kesulitan warga disekelilingnya demi mengantisipasi terjadinya bencana sebagai pencegahan awal", imbuh Danramil.

Sebagai Aparat teritorial sudah seharusnya membantu pemerintah daerah dalam hal ini di wilayah Kecamatan Kenduruan untuk menjalankan program program Pemerintah Pusat yang diturunkan sampai dengan Pemerintah tingkat Kecamatan serta membantu pekerjaan lainnya demi kebaikan, keamanan dan ketertiban lingkungan bersama. (Faro)